



## Inició en Santiago el Curso Ciudadanía y Administración Pública

**Con la participación de 40 representantes de organizaciones sociales y comunitarias inició el pasado sábado 28 de enero en el Centro Universitario Regional de Santiago CURSA-UASD el Curso Ciudadanía y Administración Pública.**

El Curso Ciudadanía y Administración Pública tiene entre sus objetivos capacitar a munícipes de la provincia de Santiago sobre la administración pública y su proceso de reforma en la República Dominicana, así como acompañar a un grupo de ciudadanos en acciones de observación y monitoreo a las administraciones públicas.

Con una duración aproximada de 8 meses el Curso se articula alrededor de tres módulos cuyos contenidos abordan la Intervención del Estado y políticas públicas, el Desarrollo local: Descentralización, autonomía y poder local, e Incidencia política en las administraciones públicas desde la ciudadanía. Contempla unas 80 horas de docencia presencial y un mínimo de 64 horas de prácticas en el terreno basadas en ejercicios de observación ciudadana a varias administraciones públicas sentadas en los municipios de la Provincia.

Se compartirá una metodología estándar para proceder al monitoreo de administraciones públicas y proceder a la acción ciudadana. De manera que por cada administración pública objeto de monitoreo, se hará un informe relatando los principales resultados, lecciones aprendidas, recomendaciones y demandas para mejorar la transparencia y la prestación de servicios.

Cada módulo de capacitación se desarrollará con carácter de internado de tres días y una jornada sabatina. Además, al

concluir cada módulo se realizará una conferencia de carácter obligatoria a los/as cursantes y abierta al público.

En la inauguración y apertura protocolar de esta actividad, estuvieron presentes Genaro Rodríguez, director del CURSA-UASD; Ramona Luna del Consejo Nacional de Reforma del Estado (CONARE); Alexander Álvarez del Ministerio de Administración Pública (MAP); Juan Castillo y Alice Auradou de la Fundación Solidaridad; Ana Vásquez del Centro Integral para el Desarrollo Local (CIDEL); y directivos de la Asociaciones Unidas de la Sierra (ASUDELASI).

El Doctor Genaro Rodríguez, Director del CURSA dio una calurosa bienvenida a los/as participantes, precisando el respaldo de la Universidad del Estado en este proceso de capacitación.

Luego el acto protocolar los/as cursantes recibieron al Profesor Teodulo Olivo quien facilitó el tema "El Estado democrático de derechos y la sociedad dominicana".

El Curso Ciudadanía y Administración Pública es parte del proyecto "Participando para una gestión pública transparente y de calidad" ejecutado por la Fundación Solidaridad, financiado por la Unión Europea y la Dirección General de Cooperación Multilateral (DIGECOOM) en el marco del Programa de Apoyo a la Reforma de la Administración Pública (PARAP) cuya contraparte gubernamental es el Ministerio de Administración Pública (MAP).



Vistas parciales de los/as cursantes



Ramona Luna (CONARE), Juan Castillo (Fundación Solidaridad), Genaro Rodríguez (Cursa-UASD), Alice Auradou (Fundación Solidaridad), Alexander Álvarez (MAP)

**El Curso  
Ciudadanía y  
Administración Pública  
sigue:  
17, 18 y 19 de febrero  
Los Montones,  
San José de las Matas**



El profesor Teófilo Olivo, facilitador del tema "El Estado democrático de derechos y la sociedad dominicana".



Alfredo Matías de la Fundación Solidaridad explicando el programa del día a los/as cursantes

Hoja Informativa del Proyecto "Participando para una Gestión Pública Transparente y de Calidad" ejecutado por la Fundación Solidaridad, Avenida Francia No. 40, Apartado Postal 129-2, Santiago, República Dominicana. Teléfono: 809-971-5400 • fs@solidaridad.do • www.solidaridad.do  
**Equipo Coordinador:** Alice Auradou, Alfredo Matías, Arturo Reyes, Silvana Almonte, Esquivania Ureña, Juan Castillo • **Diseño:** Edmas's Grafics



Unión Europea



Este documento se ha realizado con la ayuda financiera de la Unión Europea. El contenido de este documento es responsabilidad exclusiva de Fundación Solidaridad